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Acta Sesión Extraordinaria 
Nº273-2023 

Acta Sesión Extraordinaria 273-2023, celebrada el día ocho de septiembre del 
dos mil veintitrés. En la sala de Sesiones del Concejo Municipal del Distrito de 

Paquera. Al ser las 5:10 p.m.  

PRESENTES 

José Milton Hancock Porras 

Jacob Méndez Rivera 
Elsie Garita Flores 

Carlos Luis Rodríguez Vindas 
Griselda Montoya Gómez 

Comprobando cuórum (5). 
 

Virginia Calderón Calderón 
Damaris Cajina Urbina 

Francisco Barboza Jiménez  
Yadira Castro Hernández  

Lidianeth Rojas González 

 

Presidente Municipal (Sindico Propietario) 

Concejal Propietario 
Concejal Propietaria 

Concejal Propietario 
Concejal Propietario 

 
 

Vicepresidenta (Sindica Suplente) 
Concejal Suplente 

Concejal Suplente 
Concejal Suplente 

Concejal Suplente 

 

AUSENTES 

Jenny Jiménez González 
 

Viceintendente Municipal 

La presencia de:  

Lic. Ulises González Jiménez, Intendente Municipal. 
Licda. Verónica Pérez González, Secretaria Interina del Concejo Municipal. 

Sr. Franklin Castro Ramírez, Mi Prensa CR, Cédula 602260135.  
Trasmitida en Facebook del Concejo. 

 
AGENDA …………………………………………………………………………………………………………… 

ORACION 

ARTICULO I. COMPROBACION DEL QUORUM, LECTURA Y APROBACION DE 

LA AGENDA 

ARTICULO II. LECTURA DE CORRESPONDENCIA 

ARTICULO III. ASUNTOS VARIOS 

ARTICULO IV. INFORME DEL INTENDENTE 

ARTICULO V.  MOCIONES 
ARTICULO VI.  ACUERDOS 

ARTICULO VII. CIERRE DE SESION 
…………………………………………………………………………………………………….. 
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ORACION……………………………………………………………………………………….. 

A cargo de Damaris Cajina Urbina, Concejal Suplente. 
ARTICULO I. COMPROBACION DEL QUORUM, LECTURA Y APROBACION DE 

LA AGENDA………………………………………………………………………………… 
El señor Milton Hancock Porras, Presidente Municipal, realiza la comprobación del 

quórum es aprobada con cinco votos. Votan: Milton Hancock Porras, Presidente 
Municipal, Elsie Garita Flores, Jacob Méndez Rivera, Carlos Luis Rodríguez Vindas, 

Griselda Montoya Gómez, Concejales Municipales. 
 

ARTICULO II. LECTURA DE CORRESPONDENCIA……..…………………………....  
El señor Milton Hancock Porras, Presiente Municipal, saluda a los 

presentes y procede a leer la siguiente correspondencia: 

Inciso a………………………………………………………………………………………….. 
Se conoce nota de correo electrónico, de Ulises González Jiménez, intendente 

municipal, dirigido a Concejo Municipal del distrito de Paquera. 
Literalmente dice así: 

Estimados señores. 
En respuesta a lo solicitado y según lo dispuesto por el Concejo Municipal de 

Paquera, en la Sesión Ordinaria N.º 271-2023, (P-2020-2024) celebrada el día 30 
de agosto del 2023, acuerdo número 8, que dice así: 

- Se conoce nota de correo electrónico de Ulises González Jiménez 
intendenciamuniciapal@concejopaquera.go.cr, Asunto: Adjunto Oficio IMP-578-

2023 MOPT Solicitud Bacheos de ruta 160. 
ACUERDO 8. 

EN CONOCIMIENTO DE LO ANTERIOR EL CONCEJO MUNICIPAL DE DISTRITO DE 
PAQUERA ACUERDA: 1) Solicitar audiencia al Presidente de la República y al 

Ministro de Transportes, para exponer la problemática de este Bacheo Ambulancia, 

en la ruta 160 que va de la Comunidad de Guarial a Paquera Centro, donde el 
pueblo de Paquera está Desilusionado y queremos una solución definitiva a este 

tema. “Se somete a votación la moción presentada y es aprobado con cuatro votos 
Se aplica el artículo 45 del Código Municipal. ACUERDO DEFINITIVAMENTE 

APROBADO. 
Por lo anterior, se ha gestionado y logrado, a través del Sr. Diputado David Segura; 

sacar audiencia con los jerarcas del MOPT, para este miércoles 13 setiembre 2023, 
a las 10 AM, en la Asamblea Legislativa. Les informo y solicito designar dos 

concejales para que puedan acompañarme, además se les extiende la invitación a 
2 miembros del movimiento comunal, para que asistan y apoyen esta reunión tan 

importante, en procura de mejorar la condición actual de la ruta 160, sector 
Paquera. - Guarial. 

Recordarles, que se debe salir en ferry de las 5.30 am para lograr llegar a tiempo, 
esperando que el fluido vehicular en la ruta nos favorezca. 

Espero como siempre el apoyo y colaboración. 

Comentarios: 
La señora Elsie Garita, concejal propietaria tiene la palabra: Lo que es por 

aparte del grupo de vecinos de paquera, ya ellos decidieron. Se eligió a: el señor 
Dawer Jimenez Grimas, cedula 1-1421-0139, teléfono 8317-0834 y el señor Ovidio 

Jimenez Mora, Cedula 6-103-1177, teléfono 8705-1703.  
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El señor Milton Hancock, Presiente Municipal, sugiere: La Licenciada 

Lidianeth como proponente de la moción tiene la potestad de ir. Y después 
designamos a Elsie Garita, representando al Concejo Municipal de Paquera. 
Una vez analizado se toma acuerdo. 

Inciso b………………………………………………………………………………………….. 

Se conoce nota de correo electrónico, dirigido a Concejo Municipal de Paquera, 
enviado por Asociación de Desarrollo Integral San Rafael. 

Literalmente dice así:  
Estimados señores. 

La presente es para saludarle y a la vez desearle éxitos en sus labores. Lo siguiente 
es para darle seguimiento al acuerdo tomado el día 28 de noviembre del 2013 en 

la sesión ordinaria 790, cual dice el siguiente:  
Proponemos que se le pida al IMAS iniciar trámites para dicho traslado y que, una 

vez conformada una asociación por ley de DINADECO se le devuelva el salón a 
ellos. "Conocida y discutida la moción, se somete a votación y es aprobada con 

cinco votos.” 

Además, en la sesión extraordinaria 168 del viernes 10 de junio 2022, se volvió a 
tomar el acuerdo como lo consta el video sin embargo no fue transcrito en el acta. 

Se aporta copia de la moción enviada por la secretaria municipal. Quedamos a la 
orden. 

Atentamente Presidente de la Asociación de Desarrollo Eva Maria Paniagua Rojas 
cédula 401830768 
Una vez analizado se toma acuerdo. 

Inciso c………………………………………………………………………………………….. 

Se conoce documento, dirigido a los Concejos Municipales de Distrito, enviado por 
MBA. Karen Porras Arguedas, Unión Nacional de Gobiernos Locales.  

Literalmente dice así:  
Reciban un cordial saludo por parte de la Unión Nacional de Gobiernos Locales 

(UNGL) institución que agremia y representa políticamente al Régimen Municipal 
desde hace 45 años. 

En cumplimiento a lo dispuesto en los artículos 30, 31,32 34 35 de la Ley Marco de 
Empleo Público y de los artículos 33,34, 35 de su reglamento y en respeto a su 

autonomía municipal adjuntos para su consideración un modelo de acuerdo para la 
aprobación y fijación de los salarios globales de los puestos exclusivos y 

excluyentes de su municipalidad 

Para consultas la misma pueden realizar al correo cbolanos@ungl.or.cr. 
Una vez analizado se toma acuerdo. 

 

Inciso d………………………………………………………………………………………….. 

Se conoce documento, dirigido a Concejo Municipal Distrito de Paquera, enviado 
por Fabio Paniagua Carrillo, Asunto: Expediente ZMT No. 626-91.  

Literalmente dice así: 
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Una vez analizado se toma acuerdo. 

Inciso e………………………………………………………………………………………….. 
Se conoce oficio CMDP-AI-OF-080-09-2023, dirigido a Concejo Municipal Distrito 

de Paquera, enviado por Licda. Gioconda Oviedo Chavarría, Auditora Interna.  

Literalmente dice así:  
Para lo que corresponde, adjunto informe final de “Auditoría de la Ética”, CMDP-AI-OF-02-
06-2023. 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                     Acta de Sesión Extraordinaria 273-2023 
              08 de septiembre del 2023 – Periodo 2020-2024 

  

  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                     Acta de Sesión Extraordinaria 273-2023 
              08 de septiembre del 2023 – Periodo 2020-2024 

  

  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                     Acta de Sesión Extraordinaria 273-2023 
              08 de septiembre del 2023 – Periodo 2020-2024 

  

  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                     Acta de Sesión Extraordinaria 273-2023 
              08 de septiembre del 2023 – Periodo 2020-2024 

  

 
Una vez analizado se toma acuerdo. 
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Inciso f…………………………………………………………………………………………. 

Se conoce Oficio IMP-586-2023, dirigido a Dirección de Aguas, enviado por Ulises 
González Jiménez, Intendente Municipal. Asunto: Oficio IMP-586-2023 MOPT 

Dirección de aguas solicitud inspección rio Zelaya. 
Literalmente dice así: 

Paquera, 29 de Agosto del 2023 
OFICIO-IMP-586-2023 

Señores 
Dirección de Aguas 

MINISTERIO OBRAS PÚBLICAS Y TRANSPORTE 
Asunto: Solicitud de inspección urgente en Rio Zelaya, Pochote 

Estimados señores: 

Por este medio les saludo, deseándole éxito en sus labores diarias. A la vez según 
lo dispuesto por el Concejo Municipal de Distrito de Paquera en la Sesión Ordinaria 

N°270-2023, (P-2020-2024) Acuerdo N°17, le solicito al Departamento de 
Ingeniería del MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS (MOPT), Dirección de Aguas, 

realizar una inspección urgente del Rio Zelaya, Pochote distrito Paquera; ya que 
hay una obra en gestión, la cual no se ha procesado. 

De antemano agradecemos su atención, se despide. 
CC. Concejo Municipal de Paquera.  
Sra. Nidia González Gonzalez. Vecina de Comunidad.  
Archivo 

Inciso g…………………………………………………………………………………………. 

Se conoce Oficio IMP-591-2023, dirigido a Wilbert Madriz Arguedas, Alcalde de 

Puntarenas y Regidores del Concejo Municipal de Municipalidad Puntarenas, 

enviado por Ulises González Jiménez, Intendente Municipal.  

Literalmente dice así:  

Asunto: Petición Urgente Aprobación de Presupuestos. 

Estimados señores: 

Con el respeto que siempre les he tenido; solicito interpongan sus buenos oficios y 

se pongan de acuerdo; para lograr salir adelante con la presentación oportuna del 

Presupuesto Ordinario 2024 así como el Extraordinario que desde el mes de julio 

del presente se encuentran en manos de su representada. 

Después de recibir el oficio N° MP-DP-OF-197-08-2023, con fecha 30 de agosto 

2023; emitido por la Licda. Marilyn Guerrero Molina, encargada de Presupuesto de 

la Municipalidad de Puntarenas, queda una lamentable sensación de aparente 

inoperancia y falta de interés, por parte de ustedes. Ya que a las intendencias se 

les pone fecha límite, se les pide cumplir con los tiempos y demás requisitos. Así 

las cosas, no es posible que la Municipalidad Central sea la causante de estos 

atrasos que ponen en riesgo la estabilidad, crecimiento y el desarrollo de los 

distritos adscritos. 

Lo anterior, parece que tiende a enrumbarse a provocar una posible improbación, 

como sucedió el año 2021, esto hablando del Ordinario 2024, y qué decir del 

Extraordinario, que lleva sus días “engavetado” en espera a que quizá ustedes se 

pongan de acuerdo, de lo contrario nos condenan a la sub ejecución de los recursos 
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que bien pudieron haberse invertido oportunamente, y no tabularlos para la famosa 

liquidación anual. 

Este servidor como representante del Gobierno local del distrito de Paquera, le hace 

un llamado urgente, para que agilicen el proceso y se logre consolidar la 

información presupuestaria tanto del Presupuesto Ordinario 2024, así como el 

Extraordinario, ya que como ustedes lo saben; en estos Documentos 

Presupuestarios se incluyeron importantes Proyectos que benefician directamente 

a la población Paquereña, que además representa al cantón Central de Puntarenas. 

Les solicito, que, si es que ustedes como Municipalidad Central; no piensan 

presentar las propuestas por parte del cantón, por favor aprueben y denle trámite 

a las peticiones y propuestas presupuestarias de las Intendencias que si cumplimos 

con el bloque de legalidad y la normativa existente. 

Que quede muy claro, de no aprobarse oportunamente estas propuestas, serán 

ustedes los responsables por la NO ejecución de los proyectos que están 

contemplados tanto en el extraordinario, y que tienen que ver con mejoras directas 

en los caminos vecinales, atención inmediata a la Recolección de desechos sólidos, 

que busca cumplir con una orden sanitaria, principalmente; así como las 

necesidades formuladas en el Presupuesto Ordinario 2024, de este Concejo 

Municipal Distrito de Paquera, que ha realizado gestiones extraordinarias para 

lograr elevar ante ustedes estos presupuestos en tiempo y forma. 

Agradeciendo su atención, colaboración y respuesta, se despide. 
Cc. Concejo Municipal Distrito Paquera  
Auditoria Interna  
Diputado David Segura Gamboa  
Diputada Sonia Rojas Méndez.  
Archivo 

Inciso h…………………………………………………………………………………………. 

Se conoce Oficio IMP-571-2023, dirigido a Comité Distrital de Deportes y 

Recreación de Paquera, enviado por Ulises González Jiménez, Intendente Municipal.  

Literalmente dice así:  

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                     Acta de Sesión Extraordinaria 273-2023 
              08 de septiembre del 2023 – Periodo 2020-2024 

Inciso i……………………………………………………………………………………….….. 

Se conoce nota de correo electrónico, de Dr. Gerardo Zuñiga Zuñiga, abogado y 

apoderado judicial de la señora Sidney Sanchez Ordoñez, dirigido a Concejo 

Municipal del distrito de Paquera. Asunto: Solicitud de Certificación. 

Literalmente dice así:  

 

Inciso j…………………………………………………………………………………….….. 

Se conoce correo electrónico de Poder Judicial, dirigido a Concejo Municipal del 

distrito de Paquera. Asunto: Expediente 22-005905-1027-CA, Kilder Adonys 

Gutiérrez Gutiérrez. Literalmente dice así: Notifiqué mediante cédula, la 

resolución del quince horas con cuarenta y nueve minutos del treinta de Agosto del 

2023 del T. Contencioso Adm. Anexo A (1027) Ii Cir. Jud. S.J. Expediente: 22-

005905-1027-Ca. Partes: Concejo Municipal De Paquera, Kilder Adonys Gutiérrez 

Gutiérrez. 

Una vez analizado se toma acuerdo. 

Inciso k………………………………………………………………………………………….. 

Se conoce Oficio IMP-607-2023 de Ulises González Jiménez, intendente municipal, 

dirigido a Concejo Municipal del distrito de Paquera. Asunto: Convenio para la 

administración del Parque infantil en el Barrio Cuatro calles de Paquera. 

Literalmente dice así: Por este medio les saludo cordialmente, a la vez les 

traslado para su revisión y correspondiente aprobación el CONVENIO GENERAL DE 

COOPERACION CONJUNTA ENTRE EL CONCEJO MUNICIPAL DISTRITO DE PAQUERA 

Y LA ASOCIACION DE DESARROLLO ESPECÍFICA PARA LAS JUVENTUDES DEL 

DISTRITO DE PAQUERA. Convenio para la administración del Parque infantil en el 

Barrio Cuatro calles de Paquera. 

Una vez analizado se toma acuerdo. 
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Inciso l……………………………………………………………………………………….. 

Se conoce Oficio IMP-608-2023 de Ulises González Jiménez, intendente municipal, 

dirigido a Concejo Municipal del distrito de Paquera. Asunto: Invitación a reunión, 

Tema: Seguimiento Administración Puerto Paquera. Literalmente dice así:  De 

acuerdo a solicitud de reunión presentada a la Unidad Ejecutora del MOPT, con 

respecto al seguimiento de la administración de Puerto Paquera, me permito 

invitarles a que este honorable Concejo sea parte de esta reunión, es importante 

que todos estén presentes. Fecha: martes 12 de septiembre, 2023. Hora: 11:00 

AM. Lugar: Instalaciones Municipales.  

Inciso m……………………………………………………………………………………….. 

Se conoce nota de correo electrónico de Ulises González Jiménez, intendente 

municipal, dirigido a Concejo Municipal del distrito de Paquera. Asunto: Información 

sobre asistencia a sesión ordinaria No. 272-2023 Literalmente dice así: Mediante 

la presente le informo al Concejo Municipal que el día de hoy miércoles 06 de 

septiembre de 2023, ni la vice intendente ni mi persona podremos asistir a la Sesión 

Ordinaria celebrada hoy, ya  que yo me encuentro  en una reunión  sobre el tema 

del cantonato, en la Asamblea Legislativa  con el Diputado Alejandro Pacheco y la 

viceintendente Jenny Jiménez se encuentra en una Mesa de Trabajo en Nicoya,  

referente a  los Planes de Trabajo y Asesorías que se le han solicitado al IFAM, por 

lo tanto durante  todo el día no estaremos en el Distrito 

Inciso n……………………………………………………………………………………….. 

Se conoce documento de Asociación de Desarrollo Integral de Cabo Blanco, dirigido 

a Concejo Municipal del distrito de Paquera. Literalmente dice así:  

5 de Setiembre 2023 

Sres. Concejo Distrital de Paquera 

Sr. Ulises González Jiménez 

Intendente Concejo Distrital Paquera 

La Asociación de desarrollo Integral de Cabo Blanco y el comité La Esperanza Pro 

construcción Puente Mojado de la Esperanza Norte - Paquera 

Expresa lo siguiente: 

La Asociación de desarrollo integral de Cabo Blanco dio el aval y apoyo jurídico al Comité 

La Esperanza Pro construcción Puente Mojado de la Esperanza Norte – distrito Paquera El 

Concejo Distrital de Paquera, en reunión solemne el día 6 de Febrero 2023, juramentó a 

los representantes de la Asociación de desarrollo Integral de Cabo Blanco y al Comité “La 

Esperanza Pro construcción Puente Mojado de la Esperanza Norte – Paquera”  

El 28 de Abril 2023, el ingeniero y el intendente de Paquera, realizaron una visita y 

evaluaron el sitio donde va construido el puente mojado, las alcantarillas y los arreglos 

que faltan en los caminos en la Esperanza. 

A la fecha de hoy no hemos tenido respuesta, tampoco ninguna gestión, ningún mensaje, 

por lo cual solicitamos respuesta pronta y expedita para el inicio de este proyecto y los 

arreglos urgentes del camino. 

Ya ha transcurrido mucho tiempo y no tenemos respuesta, solicitamos pronta ejecución y 
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resolución a estos problemas ya que los carros, ambulancia y todo lo que transite por la 

zona se ven sumamente afectados. 

Sr. Gerardo Villalobos Barahona, Vice-Presidente Asociación de desarrollo Integral de Cabo 
Blanco 

Sra. Daniela Torres Muñoz, Secretaria Asociación de desarrollo Integral de Cabo Blanco 
Sr. Edgar Serrano Berrocal, Representante del Comité La Esperanza Pro construcción 

Puente Mojado de la Esperanza Norte – Paquera - Tel.8428-2765 

Una vez analizado se toma acuerdo. 

Inciso o……………………………………………………………………………………….. 

Se conoce Oficio IMP-613-2023 de Ulises González Jiménez, intendente municipal, 

dirigido a Concejo Municipal del distrito de Paquera. Asunto: Convenio con Empresa 

Moviarquitectura SRL. Literalmente dice así: Por este medio les saludo 

cordialmente, a la vez les traslado nuevamente para su revisión y correspondiente 

aprobación el CONVENIO DE COOPERACIÓN MUTUA ENTRE LA EMPRESA 

MOVIARQUITECTURA SRL Y EL CONCEJO MUNICIPAL DE DISTRITO DE PAQUERA 

DE PUNTARENAS. 

Una vez analizado se toma acuerdo. 

Inciso p……………………………………………………………………………………….. 

Se conoce nota de correo electrónico, de Dr. Juan Ledezma Acevedo, dirigido a 

Concejo Municipal del distrito de Paquera. Asunto: Resolución SENASA-R0027-

2023.  Literalmente dice así: Recibida la información, muchas gracias, no se 

puede consumir las pianguas y moluscos bivalvos de paquera, Punta Cuchillo 

contaminadas las muestras, remito a la CME de Cóbano y de Paquera. Hasta Nuevo 

aviso.  

Inciso q……………………………………………………………………………………….. 

Se conoce Oficio IMP-605-2023 de Ulises González Jiménez, intendente municipal, 

dirigido a Concejo Municipal del distrito de Paquera. Asunto: Denuncia Punta Leona, 

Playa Blanca. Literalmente dice así: Por este medio les saludo, deseándole éxito 

en sus labores diarias. A la vez procedo a trasladarles según acuerdo municipal 

N°13 Sesión Ordinaria 271-2023, denuncia de los vecinos de Punta Leona y Playa 

Blanca, sobre el destrozo de árboles de más de 50 años, destrozo de habitad de 

animales y de mantos de agua, a tan solo 75 metros de la escuela de Playa Blanca, 

por lo que les solicito realizar una inspección a la zona y verificar si restringe la 

función municipal. Adjunto: Acuerdo municipal N°13 Sesión Ordinaria 271-2023. 

Nota de los vecinos de la comunidad. 

Inciso r……………………………………………………………………………………….. 

Se conoce nota de correo electrónico, de Ulises González Jiménez, intendente 

municipal, dirigido a Concejo Municipal del distrito de Paquera. Asunto: Solicitud 

de audiencia Presencial. Literalmente dice así: Buenas tardes, Mediante la 

presente adjunto información importante para ser leída de forma inmediata por el 

Concejo Municipal en la sesión de hoy, según lo acordado por el Concejo. 
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Inciso s……………………………………………………………………………………….. 

Se conoce oficio Ing. MP-RSL-423-2023, de Freddy Madrigal Ávila, ingeniero 

municipal, dirigido a Concejo Municipal del distrito de Paquera. Asunto: Informe de 

trabajos realizado por maquinaria mes de agosto. Literalmente dice así:  

 
 

Comentarios:  

El Señor Milton Hancock, presidente municipal, menciona: Se necesita agua 

sí o sí. Y esta allá en el tanque los Jimenez. Porque si la piedra no entra en la 

calzada, no pueden entrar con la compactadora. Y escuche, que si llueve en la 

noche si se puede compactar, porque si no la piedra no se puede hundir.  
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La señorita Lidianeth Rojas, concejal suplente, manifiesta: en horas de la 

mañana le escribí a Ulises el estado de la carretera, si se dijo que si no hay agua 

no pasa la compactadora, pero que cuando el tanque de agua este donde debe de 

estar se va a hacer el trabajo.  

El Señor Milton Hancock, presidente municipal, continúa: no sé por qué 

razón se dejó donde los Jimenez, pero no se puede traer porque se ocupa el back 

hoe. 

La señorita Lidianeth Rojas, concejal suplente, pregunta: me genera otra 

duda porque el tanque estuvo trabajando en Santa Cecilia y sin back hoe como lo 

bajaron de ahí.  

La señora Damaris Cajina, concejal suplente, resuelve: se debería dirigir la 

pregunta a administración para no especular, para darle una respuesta concreta a 

este asunto. 

El Señor Milton Hancock, presidente municipal, responde: me parece que 

la bomba se pegaba en el río.  

La señorita Lidianeth Rojas, concejal suplente, termina: si ese tanque de 

agua no se encuentra acá, porque no está acá, tengo toda la facultad de preguntar 

y fiscalizar. 
Una vez analizado se toma acuerdo. 

ARTICULO III. ASUNTOS VARIOS ………………………………………………………. 

El Señor Francisco Barboza, concejal suplente, tiene la palabra: Tengo dos 

puntos, el primero podría ser repetitivo, pero cuando una comisión se nombra para 

una gira, esta debería dar un informe referente a la visita que se dio. Voy a 

referirme a la comisión para ir a Puntarenas, para el seguimiento de que ese 

presupuesto sea llevado ante la contraloría, yo me vine con muchas dudas, pero 

esperanza, pero realmente se está viendo una situación muy crítica en el concejo 

de Puntarenas. Y es muy lamentable que esto se esté viviendo, en cuanto al 

presupuesto ordinario y extraordinario. Nos encontramos ante el presidente de la 

comisión de presupuesto, que deja mucho que desear, ya que debería estar muy 

pendiente en los tiempos que estos presupuestos se atiendan, me vine muy 

desalentado de que no se ponga en práctica lo que corresponde.  El otro 

tema que es que ya vino la computadora, para el concejo y las comisiones, la 

importancia de revisar en la comisión de reglamentos, reglamentos que han 

quedado totalmente rezagados. Uno de los primeros reglamentos, fue la 

importancia del reglamento que nos rige, me nombraron como coordinador, pero 

la formalidad no se cumplió. En términos de que se lleve un acta digital. El 

reglamento que nos rige si lo revisamos, pero se concluyó prácticamente en nada. 

Seguimos con ese reglamento que nos rige totalmente obsoleto. Entonces 

revisemos nuevamente ese reglamento y hagamos las observaciones y se publique 

como se corresponde. Hace dos años casi tres, dijeron dejémoslo así, y no hay 

presupuesto para publicar un reglamento tan grande. En resumen, debemos 

actualizarlo. Otro reglamento que se quedó a medias, fue el reglamento de rondas 

y descuajes, debería de estar vigente ya, porque aquí vino don Adonay, de que 

las máquinas tienen que andar chapeando rondas o haciendo descuajes, y por 
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ejemplo en Nicoya si van a trabajar me mandan a hacer descuajes y si no hago el 

trabajo la municipalidad me lo cobra, para que empecemos a trabajar en ese tema. 

Empecemos a ejercer, ya tenemos las herramientas. 

El Señor Milton Hancock, presidente municipal, responde: si el reglamento 

de rondas es sumamente importante.  

La señorita Lidianeth Rojas, concejal suplente, sugiere: Se debe tomar un 

acuerdo para solicitar a la administración que necesitamos una llave para la sala 

de sesiones, para cuidar más lo que es el tema del aire y todas esas cosas.  

La señora Elsie Garita, concejal propietaria, explica: Nosotros habíamos 

tomado un acuerdo para cambiar ese llavín, para que nos quedara una llave a 

nosotros y una administración.  

La señora Virginia Calderón, sindica suplente, amplía: tengo entendido que 

ese llavín ya se cambió.  

La señora Elsie Garita, concejal propietaria, aclara: no esto lo arreglaron, yo 

creo que el compañero Jacob estuvo arreglando, pero fue un arreglo a la puerta 

porque no cerraba bien, pero el compañero sacó tiempo para arreglarlo. 
Una vez analizado se toma acuerdo. 

ARTICULO IV. INFORME DEL INTENDENTE ……………………………………… 

El señor Ulises González, intendente municipal, tiene la palabra: Se tomó 
un acuerdo, sobre el mal estado de las carreteras, los bacheos, ya solicitamos la 

audiencia y nos la dieron para el día miércoles 13 a las 10 am. Se que es un día 
de sesión, pero tratemos de tomar un acuerdo para ir en comisión. Yo, dos 

miembros máximos concejales y dos miembros vecinos.  
El Señor Milton Hancock, presidente municipal, responde: creo que 

podemos ir tres de los concejales.  
El señor Ulises González, intendente municipal, aclara: es por el espacio en 

el carro. 

La señora Elsie Garita, concejal propietaria, comenta: Ahí dice que dos 
vecinos. 

El Señor Milton Hancock, presidente municipal, menciona: Puede ser un 
concejal propietario y un suplente, porque si no ese día se queda sin menos 

concejales. 
El señor Ulises González, intendente municipal, expresa: Hacer un llamado 

a los suplentes que puedan acercarse. También informarles que ya salió s 
licitación, del ingeniero de la unidad técnica, que es vinculante para al estar 

nombrado, que nos ayude con las especificaciones técnicas de lo que va a ser la 
contratación de maquinaria de la 8114 y por el tema de emergencias. 

El Señor Milton Hancock, presidente municipal, intercede: Yo tuve una 
duda, que nos urgía las horas de maquinaria por emergencia, pero no puede ser 

el ingeniero de ahorita sino el que entre.  
El señor Ulises González, intendente municipal, continúa:  Estuvimos con 

Alejandro Pacheco, para que hablara con los demás diputados y hablara el tema 

del cantonato. Por las experiencias de los distritos que saltaron a cantón y no de 
intendencia a municipalidad, van a estudiar qué son las intendencias. La idea es 
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que podamos presentar un proyecto de ser Intendencia a ser Municipalidad. Ya 

hemos conversado con un 80% de los diputados, y esperamos que lo logremos.  
El Señor Milton Hancock, presidente municipal, aclara: El objetivo al final 

del concejo de paquera, es la autonomía económica. Y puede ser como 
municipalidad, si no se puede como cantón. 

El señor Ulises González, intendente municipal, responde: Sí así es. A mí 
me pareció bien la propuesta. Discutimos mucho sobre el tema del presupuesto, 

y nos dijeron, ustedes no pueden seguir así. Le dijimos que era lo que se tenía, y 
que aquí hay varias instituciones, ayer nos apersonamos, porque me 

recomendaron que iban a ver el presupuesto extraordinario ayer en la sesión del 
concejo de Puntarenas, la nota que yo había mandado no la había visto la 

secretaria por el cumulo de correspondencia. Así que ayer no iban a ver la nota, 

así que cuando llegamos, la secretaria fue a imprimir la nota y la leyeron en la 
sesión. Ante la nota de la señora Marilyn donde dice que no se va ha visto en 

Puntarenas, entonces yo mandé la nota. Donde digo que me da la sensación de 
una presunta inoperancia de la administración. Entonces les pedí que por favor 

actuaran y que hubiera una respuesta de parte del alcalde también. Alguna de 
ellas me dijo que quien me había escrito la carta yo le dije que yo. Al final, uno de 

estos días alcalde con algunos concejales y se fueron para San José, entonces 
otros concejales dijeron que andaban hablando en San José para arreglar las 

cosas. Fuimos a la contraloría y nos dijeron que como el día 30 a las 3.55 de la 
tarde solo presentaron los presupuestos de las intendencias, entonces se salva, 

aunque Puntarenas no lo había incluido, pero hay un ambiente pesado, algunos 
dicen que no lo vamos a botar otros que sí. Ya apareció un miembro de la junta 

vial, de paquera está vigente, Puntarenas tiene meses de no tener, dicen que lo 
van a pasar a comisión el extraordinario y que se dispense el trámite de comisión 

para que se apruebe, pero al ordinario si le veo más trabas. Porque tiene que estar 

el de Puntarenas.  Le comentó Milton que ya llego la máquina de la computadora 
portátil, para el concejo, para que ustedes puedan ayudarse o la secretaria. Se 

compro también la impresora que doña Gioconda pedía, porque ella tenía que 
andar con una llave malla y no es sano. Se está mejorando el equipo de 

informática, y la idea de que me puedan ayudar con un servidor, para que la 
información sea institucional. Con el tema de la maquinaria, ya ustedes recibieron 

alguna información de Freddy, eso me complemente para trabajar. Mañana va a 
trabajar la compactadora en san Rafael.  

El Señor Carlos Rodríguez, concejal propietario, pregunta: Miré que andaba 
la comisión de emergencias con don Freddy, que fueron no solo a Pochote sino 

también a san Luis.  
El Señor Milton Hancock, presidente municipal, comenta: en san Luis ya 

está hecho el primer impacto, 300 horas van para allá. 
El señor Ulises González, intendente municipal, manifiesta: Con las llenas 

de las altas en Pochote, se hizo el primer impacto, lo que hizo que se viera por 

parte de la comisión, porque lo de san Luis ya va a salir. Lo de Pochote, el 
muchacho venía haciendo un levantamiento y quería que freddy lo acompañara. 

Pero hoy me llamo el muchacho y que con la visita a San José que se hizo y el 
informe de freddy, prácticamente mandaban la maquinaria para la próxima 

semana, se va a hacer un trabajo paliativo, que se va ha hacer un trabajo para 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                     Acta de Sesión Extraordinaria 273-2023 
              08 de septiembre del 2023 – Periodo 2020-2024 

que la presión de agua se vaya más allá y no a este lado, es lo único se puede 

hacer de momento, yo le dije eso se va en la primera llena, y me dijeron que si 
sobran recursos de caldera mandan un empedrado para allá, pero cuesta dinero. 

El Señor Carlos Rodríguez, concejal propietario, alude: le recalco eso porque 
fue uno de los compromisos que adquirimos, para que la gente de Pochote vea 

que realmente se le dio seguimiento, y que ya el resto que la comisión de 
emergencia haga es parte de ellos. 

El señor Ulises González, intendente municipal, expresa: si esa es una 
historia de más allá del 2020, pero no es un asunto municipal, los ríos no son 

municipales, hay leyes y burocracia, que, aunque quisiéramos ayudar, tenemos 
que ver las leyes. Que cada vez que demos usos de suelo en esta municipalidad, 

los demos bien fundamentados, si vemos que el mar o el río se mete por ahí nos 

vamos a ver en un problema, aparte que no se debe, se incumple una normativa, 
les traigo a recordatorio eso, que es un problema municipal, pero a veces se 

hubiera evitado. La comisión puede que haga una visita y se va anotar lo que hizo 
el personero de la comisión para que esa vivienda se declare inhabitable. A esa 

vivienda de doña nidia, se le metió el agua del mar, pero no podemos luchar contra 
la naturaleza, mucha gente llego a colaborar, pero vamos a la planificación, de los 

usos de suelo. 
La señora Elsie Garita, concejal propietaria, media: Don Ulises, ya nosotros 

lo estamos viendo don Kilder y doña Emilce que no dimos los usos de suelo, ya 
tenemos conciencia al respecto, y mucha gente que no tiene los usos de suelo al 

día y no hemos dado más porque puede que estén en peligro. Pero no podemos 
seguir presionando al gobierno, pensando que no va sobrar dinero de caldera, que 

podemos hacer, porque no vamos a dejarlo, así como algo paliativo, y no va a ser 
hasta el próximo año, que piensa hacer.  

El Señor Francisco Barboza, concejal suplente, esclarece: Gracias señor 

presidente, me voy a referir con la mesa de trabajo que me indica don Carlos, 
ellos hablaron que desviaron el cause en algún momento, y ellos estuvieron 

sacando palos para que no se volverá a cerrar totalmente el cause, y ayudo porque 
lo tuvieron que hacer con palos y carretillos, entonces que apoyo puede dárseles 

en caso de que hubiera nuevamente alguna llena, cual sería la disposición de este 
concejo para que ese cause no termine tapado, que es lo que se busca hacer. 

El señor Ulises González, intendente municipal, expande: si les comentaba 
que no solamente la situación de doña Nidia, sino otras casas que hay ahí, de 

seguir así esa cuchilla va desaparecer pronto, porque el río se metió más, algunos 
opinan que no fue el río sino la marea. Bueno yo digo el río y el mar, creo que 

podemos seguir elevando eso con la comisión y darle seguimiento para que en 
una llena estemos paleando, para ver qué pasa. Como comisión ellos tienen la 

potestad de decir se declara inhabitable y ya no hay nada que hacer. No es tan 
fácil porque hay personas que tienen usos de suelo ahí, don trino y doña nidia 

están fuera del mojón, por ejemplo. Si existieron mojones yo la vía ahí y tome 

fotos, que ya no se encuentran porque se fueron en el monto de agua. Con 
respecto a lo que don francisco dice, si la municipalidad mete una maquinaria ahí 

se puede denunciar, puede que unos digan si y otros digan no se puede y lo 
denuncia. Ellos lo pueden hacer con carretillo porque no están dañando el 

ecosistema, pero por parte de nosotros prefiero no meter maquinaria, pero que 
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sea entre dirección de agua y que lo traten ese asunto, ellos son los que van a 

pagar la plata.  
El Señor Carlos Rodríguez, concejal propietario, explica: el caso de Pochote 

es muy problemático, muy difícil, yo que estuve en la administración pasada, iban 
a recoger a la población de Pochote que llega hasta el muelle de tambor, el 

gobierno ha venido haciendo prorrogas. Pochote se ha venido poblando, y mucha 
gente no tiene papales y se ha venido metiendo. Pochote es un pueblo que no 

deberíamos dar un uso de suelo en este momento, es muy difícil, si uno pasaba a 
caballo ahí en frente de la iglesia la marea pasaba arriba. Ahí por el negocio de los 

Pérez llegaba el mar. Toda esta gente el caso de don Trino, que son pobladores, 
sacaron después su croquis y se metieron aquí, eso es de hace mucho tiempo. 

Pero no es culpa de la municipalidad que ahora no se pueda dar un uso de suelo. 

Al lado de la escuela atrás se mete el estero, por todos lados, es algo crítico porque 
no tenemos la capacidad, ni el gobierno que iba a comprar ahí por Vainilla, esa es 

la historia. Ese río de Zelaya, este año no ha crecido, ese es el mar. 
El Señor Jacob Méndez, concejal propietario, indica: buenas tardes, el 

escucharles hablar me hace también verificar parte de la legislación costarricense, 
voy a suscitar algunos puntos el artículo 24 de la ley 6043, por el lado de la playa 

sea de la p arte de doña nidia o don trino, si por parte de la marea se vea 
comprometido el terreno o la zona publica, el propietario conservara sus derechos 

pero se procurara su traslado con ayuda de la municipalidad o del instituto 
costarricense de turismo, si se tratara de personas de escasos recursos 

económicos, se procederá a su expropiación. Les cito esta ley porque se hace esa 
observación, el saber que, en puntos de Costa Rica, donde se toma el terreno, 

hace ver que la naturaleza podría cambiar la topografía del área. En el caso de 
don Trino Zeledón es declarado poblador, tiene una figura diferente a los que ya 

tienen un uso de suelo, basado en la ley del 2014 en este municipio. En el caso de 

Elsie donde hace la observación de que rechazamos de plano poder rechazar los 
usos de suelo porque en el área existe manglar, y estas son declaradas públicas 

por el legislador, no podemos tomarnos el atrevimiento de tomar ese uso de suelo 
y otorgarlo. Así mismo por la situación del río, al llenarse el río, ese terreno es 

inundable, ya de esa forma pone en peligro la vida humana, tenemos que ser muy 
cuidadosos el hecho de que esas áreas son muy delicadas, según los datos que 

nos dan los reportes meteorológicos es que el agua va a avanzar más. Muchas 
veces la parte técnica no nos da esa información y otorgamos usos de suelo, que 

muchas veces invade zonas públicas, manglares y terrenos, para que no estemos 
en esta situación. 

El Señor Milton Hancock, presidente municipal, expresa: también quiero 
externar mi punto de vista voy a sonar contradictorio, estuve con los estudios con 

Minor que es uno de los mejores hidrólogos del país. Quiero decir que no estoy de 
acuerdo que se intervenga con la maquinaria en tiempo de lluvia, que los expertos 

dicen que el trabajo que se hace, después se lo lleva el agua. El que se hizo fue 

de 90 millones, y después se lo llevó, se desperdició la plata. Quiero transmitir las 
palabras de expertos que no se hicieran obras cuando se hicieran crecidas de río, 

y creo que por lo menos van a venir dos más. Obviamente es culpa del río y es 
culpa de las mareas, está muy bien la observación. El hidrólogo lo dijo que deben 

invertir la curva de salida del río, porque si no el río vuelve salir al mismo lado, no 
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se debe de intervenir en la boca se debe de intervenir arriba. Me han dicho ojalá 

que cuando lo hagan se tomen en cuenta esas circunstancias, yo quiero que 
hagamos esto serio, y que cuando se vaya a retomar el proyecto con la gente 

encargada, se llame al hidrólogo. Es una lástima que 70 millones en unas horas, 
para que no se resuelva nada. Porque no lo hacemos bien para que el trabajo dure 

ojalá un año o más.  
La señorita Lidianeth Rojas, concejal suplente, manifiesta: respeto cada 

uno el comentario que han manifestado, pero en este momento me quito la 
investidura de concejal y me ponga la de un poblador de Pochote. Usted sabe lo 

que es salir de su sitio, busquemos más opciones primero, desconozco el tema de 
la comisión, porque no he estado en sus reuniones, ya tocamos al MINAE, 

busquemos otras opciones, ahí las personas que lo que tienen es lo que tienen 

ahí, dijeron que hace cuatro años lo iban a reubicar, pero no lo hicieron. 
Aprovechemos y toquemos esa puerta también para ver como beneficiamos a la 

población de Pochote, porque se sienten desamparados, porque como Municipio 
somos lo que podemos velar por todo el Municipio. No hay derecho de sacarlo de 

Pochote, ellos tienen una vida, yo me pongo en el lugar de ellos, que me digan 
tiene que irse porque aquí no es habitable. Porque no vemos de hacer un 

empedrado y no sacarlos de ahí, no estoy de acuerdo en decir que a Pochote hay 
que sacarlo de ahí, hay que buscar miles de puertas.  

El Señor Milton Hancock, presidente municipal, explica: yo no use de sacar 
a la gente de Pochote, es que la comisión declara inhabitable un lugar, y eso 

protege a la gente. El hecho de sacar a Pochote no lo acepto, si de movilizar a 
alguno que lo necesita.  

La señorita Lidianeth Rojas, concejal suplente, indica: inhabitable es que no 
pueden estar ahí y eso es sacarlos.  

El señor Ulises González, intendente municipal, retoma: en la reunión que 

tuvimos a la q don Carlos se refirió, llegaron unos vecinos muy positivos, y si ya 
tocamos la puerta de SINAC y la Dirección de Aguas, hay que seguir dando la 

lucha si, para resguardarlo, y hay cosas que se salen del gobierno municipal, y 
hay cosas que no podemos financiar.  

El Señor Milton Hancock, presidente municipal, justifica: necesito salir va a 
asumir doña Virginia mientras regreso.  

El Señor Carlos Rodríguez, concejal propietario, pregunta: quien declara 
inhabitable un lugar. 

El señor Ulises González, intendente municipal, contesta: según mi poca 
experiencia hay dos instituciones que lo hacen Comisión de Emergencia y 

Ministerio de Salud. 
El Señor Carlos Rodríguez, concejal propietario, explica: que sepa el pueblo 

de paquera, que no es la municipalidad la que dice hay que sacar a Pochote de 
ahí. Cuando hice el comentario más bien el municipio apoyaba a Pochote que no 

saliera. Para que quede claro, no estamos echando a nadie de Pochote. Esta señora 

como doña nidia, que le pasa la marea de aquí hasta otro lado, si ella se queda 
ahí sesta asumiendo un riesgo que se la lleve el mar. Pero nosotros como 

municipalidad, si tenemos el deber de ayudar con comida, o algo, pero no podemos 
decir esto ya no sirve salga de ahí.  
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El señor Ulises González, intendente municipal, continúa: Muchas gracias 

don arlos voy a terminar el informe. En el tema del plan estratégico, aquí nunca 
ha habido uno, y hemos estado luchando y con el apoyo del IFAM estamos 

avanzando, es el que nos da la orientación para que a mediano plazo podamos ir 
incluyendo todo el plan operativo en una misma línea. También en la actualización 

de los estados financieros, vamos avanzando, tenemos la respuesta de 
contabilidad nacional, que nos vamos poniendo al día. Justamente al 2021 

teníamos estados financieros desactualizados, ahora que tenemos un personal en 
el lado de presupuesto, tenemos respuesta en la parte contable también. En el 

tema del salario global, vamos trabajando, es un tema que a todas las 
municipalidades está causando estrés, hay muchos cambios que ustedes deben de 

ver. La persona que está ganando menos del salario global, se va a seguir 

evaluando hasta que llegue al salario que debe de ganar. Los que están ganando 
más del salario global, no se va aumentar ni se anualidades hasta que se equipare. 

Y esto se las trae, no tengo el detalle, pero aquí hay empleado que están por 
encima, y van a tener que esperarse nada de aumentos hasta que lleguen ahí. Y 

los que están por debajo se les sigue hasta que se les pague. Es un beneficio a 
largo plazo, en las arcas financieras. Se va a ver la próxima semana. El tema de 

la reunión que tenemos en la terminal del ferry, ahí también vamos a aprovechar 
porque me llegaron una solicitud de doña Ilse Bolaños, y de un panguero, que lo 

que quiere es un pedrero, que antes de lo bonito, debería estar la necesidad, para 
esa parte, entonces invite a algunos señores de la CCSS para que nos 

reuniéramos.  
El Señor Jacob Méndez, concejal propietario, señala: gracias, solo para 

aportar un poco a lo que he visto al tema del muelle de emergencia que le 
llamamos nosotros, he visto por parte de los paquereños que esas piedras fue algo 

que no se debió haber hecho, quitando las piedras, igual la panga no se puede 

acercar porque queda la marea seca. Lo que creo que debe de existir es una malla 
o un puerto flotante, anclados en tierra firme y se ajusta a la marea, se debe de 

trabajar en esa línea. Recuerdo hace unos cinco años el señor Luis Schutt, con 
unos ministros, indicó que se debe de hacer un muelle flotante, pero no se permitió 

que se incluyera, lastimosamente, porque debió haber habido menos parqueo, 
pero que esa parte del muelle debió ser atendido. Hubieran hecho el muelle como 

corresponde y no tanto parqueo, porque no soluciona. 
El Señor Milton Hancock, presidente municipal, añade: También se soluciona 

extendiendo la manga que existe, simplemente se extiende tres o cuatro metro 
más, ya es un asunto de ingeniería ellos sabrán como.  

La señorita Lidianeth Rojas, concejal suplente, explica: sería bueno tomar 
y a la decisión y mandar los libros de actas al archivo nacional. 

El señor Ulises González, intendente municipal, señala: si buena la 
apreciación, eso hay que mandar al archivo nacional, porque después queda en la 

nube.  

El Señor Milton Hancock, presidente municipal, responde: faltan algunas 
firmas.  

El señor Ulises González, intendente municipal, retoma: juntos vamos a 
revisar. 
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El Señor Francisco Barboza, concejal suplente, interviene: me voy a referir 

acerca de la directora de la clínica doña Ilse, para de alguna manera traigo a 
memoria, la elaboración de un borrador, de un convenio para que esa terminal 

fuera entregada a la municipalidad. Y que se iba a recibir en las condiciones que 
estaban, esas fueron palabras de don Berny, entonces, pienso que la reunión con 

doña Ilse no sería para esa reunión. Sería para que esa terminal pase al concejo. 
Y que todo lo que quedara mal se aria con los recursos de esta municipal. Solo lo 

comento para que lo analicemos. Pero creo que sería un tema para verlo después.  
El señor Ulises González, intendente municipal, expresa: si lo que voy a 

hacer es hablar con ellos primero, y con el de sector de salud de cubano, que son 
pacientes que también salen por acá. Porque ellos lo que están diciendo es que 

apoyen, porque ya lo hablé con don Berny él es el director Marítimo Portual, y dijo 

que sí que él venía. Muchas gracias don Francisco.  
El Señor Jacob Méndez, concejal propietario, aclara: creo que don Ulises 

evacuo la pregunta que tenía, porque la gente me pregunta que cuando van a 
entregar la terminal, porque quieren ver eso funcionando, otros que quieren hacer 

unos espectáculos de canto al aire libre. Bueno si hay una reunión sería bueno 
aclara fecha hora y día de la reunión para aclarar el proceso, es lo que nos 

permitiría dar el siguiente paso. Y el hablo que nos iban a dar esa terminal dos 
años y medio y se no está acabando el tiempo.  

La señora Elsie Garita, concejal propietaria, termina: muchas de las 
reuniones que se han hecho no nos han invitado. Entonces invitarnos o enviar la 

nota con un poquito de tiempo. 

 

ARTICULO V. MOCIONES…………………………………………………………………. 
No hay. 
 

ARTICULO VI. ACUERDOS…………………………………………………………………. 
Inciso a………………………………………………………………………………………… 

ACUERDO No. 1 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 
consideración la nota de correo electrónico, dirigido a Concejo Municipal de Distrito 

de Paquera, enviado por Ulises González Jiménez, Intendente Municipal. ASUNTO: 
Audiencia con los jerarcas del MOPT, para este miércoles 13 setiembre 2023, a las 

10 AM, en la Asamblea Legislativa.  Basado en lo anterior se ACUERDA, Se 
define en Comisión para Audiencia con los jerarcas del MOPT, el día miércoles 13 

de Septiembre 2023, a la señorita Lidianeth Rojas González y la señora Elsie Garita 
Flores. ACUERDO APROBADO UNANIME, SE SOMETE A VOTACION 

APROBADO CON CINCO VOTOS, SE APLICA EL ARTICULO 45 DEL CODIGO 
MUNICIPAL. Votan: Milton Hancock Porras, Presidente Municipal, Elsie Garita 

Flores, Jacob Méndez Rivera, Carlos Luis Rodríguez Vindas, Griselda Montoya 

Gómez, Concejales Municipales. 
 

Inciso b………………………………………………………………………………………… 
ACUERDO No. 2 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 

consideración el documento dirigido a Concejo Municipal de Distrito de Paquera, 
enviado por la Asociación de Desarrollo Integral San Rafael. ASUNTO: Seguimiento 

traspaso del Salón Comunal San Rafael.  Basado en lo anterior se ACUERDA, 
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Solicitar reunión el día miércoles 13 de septiembre, a las 3:00pm, con la Asociación 

de Desarrollo Integral de San Rafael y con un representante de la Administración, 
para tratar el tema de traspaso del Salón Comunal San Rafael. ACUERDO 

APROBADO UNANIME, SE SOMETE A VOTACION APROBADO CON CINCO 
VOTOS, SE APLICA EL ARTICULO 45 DEL CODIGO MUNICIPAL. Votan: Milton 

Hancock Porras, Presidente Municipal, Elsie Garita Flores, Jacob Méndez Rivera, 
Carlos Luis Rodríguez Vindas, Griselda Montoya Gómez, Concejales Municipales. 

 
Inciso c………………………………………………………………………………………… 

ACUERDO No. 3 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 
consideración el documento dirigido a Concejo Municipal de Distrito de Paquera, 

enviado por MBA. Karen Porras Arguedas, Unión Nacional de Gobiernos Locales. 

ASUNTO: Modelo de acuerdo de fijación política de Salario Global.  Basado en lo 
anterior se ACUERDA, Convocar a mesa de trabajo para ser visto en la Comisión 

de Jurídico, el día miércoles 20, a las 3:00pm. Se invita a la Administración 
Tributaria, señora Glenda Vega Prendas, ya que posee conocimiento del tema. 

ACUERDO APROBADO UNANIME, SE SOMETE A VOTACION APROBADO CON 
CINCO VOTOS, SE APLICA EL ARTICULO 45 DEL CODIGO MUNICIPAL. 

Votan: Milton Hancock Porras, Presidente Municipal, Elsie Garita Flores, Jacob 
Méndez Rivera, Carlos Luis Rodríguez Vindas, Griselda Montoya Gómez, Concejales 

Municipales. 
 

Inciso d………………………………………………………………………………………… 
ACUERDO No. 4 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 

consideración el documento dirigido a Concejo Municipal de Distrito de Paquera, 
enviado por Fabio Paniagua Carrillo, Asunto: Expediente ZMT No. 626-91.  Basado 

en lo anterior se ACUERDA, Se traslada documento a la Administración, para que 

lo remita al Departamento de Zona Marítimo Terrestre. De solicitar la intervención 
de la Comisión de Zona Marítima Terrestre, convocar la misma. ACUERDO 

APROBADO UNANIME, SE SOMETE A VOTACION APROBADO CON CINCO 
VOTOS, SE APLICA EL ARTICULO 45 DEL CODIGO MUNICIPAL. Votan: Milton 

Hancock Porras, Presidente Municipal, Elsie Garita Flores, Jacob Méndez Rivera, 
Carlos Luis Rodríguez Vindas, Griselda Montoya Gómez, Concejales Municipales. 

 
Inciso e………………………………………………………………………………………… 

ACUERDO No. 5 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 
consideración el oficio CMDP-AI-OF-080-09-2023, dirigido a Concejo Municipal 

Distrito de Paquera, enviado por Licda. Gioconda Oviedo Chavarría, Auditora 
Interna, Asunto: Remisión informe final de Auditoría de la Ética.  Basado en lo 

anterior se ACUERDA, Se convoca a mesa de trabajo para ver el oficio CMDP-AI-
IF-002-06-2023 informe final de Auditoría de la Ética, para que sea analizado, el 

día miércoles 20 de septiembre de 2023, a la 1:00pm. ACUERDO APROBADO 

UNANIME, SE SOMETE A VOTACION APROBADO CON CINCO VOTOS, SE 
APLICA EL ARTICULO 45 DEL CODIGO MUNICIPAL. Votan: Milton Hancock 

Porras, Presidente Municipal, Elsie Garita Flores, Jacob Méndez Rivera, Carlos Luis 
Rodríguez Vindas, Griselda Montoya Gómez, Concejales Municipales. 
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Inciso j………………………………………………………………………………………… 

ACUERDO No. 6 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 
consideración el documento del Poder Judicial, dirigido a Concejo Municipal del 

distrito de Paquera. Asunto: Expediente 22-005905-1027-CA, Kilder Adonys 
Gutiérrez Gutiérrez.  Basado en lo anterior se ACUERDA, Se traslada a la 

Administración, para su debido análisis y respuesta. SE SOMETE A VOTACION, 
APROBADO CON CUATRO VOTOS, SE APLICA EL ARTICULO 45 DEL CODIGO 

MUNICIPAL. Votan: Milton Hancock Porras, Presidente Municipal, Jacob Méndez 
Rivera, Carlos Luis Rodríguez Vindas, Griselda Montoya Gómez, Concejales 

Municipales. (Concejal Elsie Garita Flores, no se encontraba en su recinto al 
momento de la votación) 

 

Inciso k………………………………………………………………………………………… 
ACUERDO No. 7 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 

consideración el Oficio IMP-607-2023 de Ulises González Jiménez, intendente 
municipal, dirigido a Concejo Municipal del distrito de Paquera. Asunto: Convenio 

para la administración del Parque infantil en el Barrio Cuatro calles de Paquera.  
Basado en lo anterior se ACUERDA, Se traslada el convenio general de 

cooperación conjunta entre el Concejo Municipal Distrito De Paquera y la Asociación 
De Desarrollo Específica Para Las Juventudes Del Distrito De Paquera, a la Comisión 

Jurídica para revisar y luego ser votado. SE SOMETE A VOTACION, APROBADO 
CON CUATRO VOTOS, SE APLICA EL ARTICULO 45 DEL CODIGO 

MUNICIPAL. Votan: Milton Hancock Porras, Presidente Municipal, Jacob Méndez 
Rivera, Carlos Luis Rodríguez Vindas, Griselda Montoya Gómez, Concejales 

Municipales. (Concejal Elsie Garita Flores, no se encontraba en su recinto al 
momento de la votación) 

 

Inciso n………………………………………………………………………………………… 
ACUERDO No. 8 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 

consideración el documento de Asociación de Desarrollo Integral de Cabo Blanco, 
dirigido a Concejo Municipal del distrito de Paquera. Asunto: Inicio de proyecto y 

los arreglos urgentes del camino, comité La Esperanza Pro construcción Puente 
Mojado de la Esperanza Norte - Paquera.  Basado en lo anterior se ACUERDA, 

Se traslada el documento, a la Administración para su pronta respuesta. SE 
SOMETE A VOTACION, APROBADO CON CUATRO VOTOS, SE APLICA EL 

ARTICULO 45 DEL CODIGO MUNICIPAL. Votan: Milton Hancock Porras, 
Presidente Municipal, Jacob Méndez Rivera, Carlos Luis Rodríguez Vindas, Griselda 

Montoya Gómez, Concejales Municipales. (Concejal Elsie Garita Flores, no se 
encontraba en su recinto al momento de la votación) 

 
ACUERDO No. 9 Se solicita una extensión del tiempo de la sesión de 20 minutos 

a partir de la hora oficial terminada. SE SOMETE A VOTACION, APROBADO CON 

CUATRO VOTOS, SE APLICA EL ARTICULO 45 DEL CODIGO MUNICIPAL. 
Votan: Milton Hancock Porras, Presidente Municipal, Jacob Méndez Rivera, Carlos 

Luis Rodríguez Vindas, Griselda Montoya Gómez, Concejales Municipales. (Concejal 
Elsie Garita Flores, no se encontraba en su recinto al momento de la votación) 
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Inciso o………………………………………………………………………………………… 

ACUERDO No. 10 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 
consideración el Oficio IMP-613-2023 de Ulises González Jiménez, intendente 

municipal, dirigido a Concejo Municipal del distrito de Paquera. Asunto: Convenio 
de cooperación mutua con Empresa Moviarquitectura SRL.  Basado en lo anterior 

se ACUERDA, Se traslada el convenio de cooperación mutua entre La Empresa 
Moviarquitectura SRL y el Concejo Municipal De Distrito De Paquera De Puntarenas, 

a la Comisión Jurídica para revisar y que sea dictaminado por la parte jurídica. SE 
SOMETE A VOTACION, APROBADO CON CUATRO VOTOS, SE APLICA EL 

ARTICULO 45 DEL CODIGO MUNICIPAL. Votan: Milton Hancock Porras, 
Presidente Municipal, Jacob Méndez Rivera, Carlos Luis Rodríguez Vindas, Griselda 

Montoya Gómez, Concejales Municipales. (Concejal Elsie Garita Flores, no se 

encontraba en su recinto al momento de la votación) 

 

Inciso s………………………………………………………………………………………… 
ACUERDO No. 11 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 

consideración el oficio Ing. MP-RSL-423-2023, de Freddy Madrigal Ávila, ingeniero 
municipal, dirigido a Concejo Municipal del distrito de Paquera. Asunto: Informe de 

trabajos realizado por maquinaria mes de agosto.  Basado en lo anterior se 
ACUERDA, Se solicita a la Administración que brinde una nota del motivo por el 

cual el Tanque de Agua, no se encuentra bajo la fiscalización Municipal. ACUERDO 
APROBADO UNANIME, SE SOMETE A VOTACION APROBADO CON CINCO 

VOTOS, SE APLICA EL ARTICULO 45 DEL CODIGO MUNICIPAL. Votan: Milton 
Hancock Porras, Presidente Municipal, Elsie Garita Flores, Jacob Méndez Rivera, 

Carlos Luis Rodríguez Vindas, Griselda Montoya Gómez, Concejales Municipales. 
 

- Asuntos Varios. 

ACUERDO No. 12 El Concejo Municipal de Distrito Paquera, tomando en 
consideración el Artículo III Asuntos Varios. Asunto: Llaves o Llavín puerta Sala de 

Sesiones.  Basado en lo anterior se ACUERDA, Se le solicita a la Administración 
una copia de la llave de la puerta de la Sala de Sesiones o que se cambie el llavín 

de la misma, gestión más rápida que se pueda generar. ACUERDO APROBADO 
UNANIME, SE SOMETE A VOTACION APROBADO CON CINCO VOTOS, SE 

APLICA EL ARTICULO 45 DEL CODIGO MUNICIPAL. Votan: Milton Hancock 
Porras, Presidente Municipal, Elsie Garita Flores, Jacob Méndez Rivera, Carlos Luis 

Rodríguez Vindas, Griselda Montoya Gómez, Concejales Municipales. 

ARTICULO XI. CIERRE DE SESION……………………………………………………… 

Al no haber más asuntos que tratar se cierra la sesión al ser diecinueve horas y 
trece minutos de ese día. 

 
 

 
____________________       SELLO    _______________________                                           

PRESIDENTE                                                SECRETARIA 

Milton Hancock Porras    Verónica Pérez González 


